

CEPSA falla sus Premios al Valor Social 2012

- Los galardonados recibirán una cantidad total de 185.000 euros en premios repartidos en Campo de Gibraltar, Canarias, Colombia, Huelva, Madrid y Portugal
- En esta edición, en la que se han recibido 380 proyectos, se ha estrenado el "Premio Especial del Grupo CEPSA"

• Con estos galardones, CEPSA apuesta por la integración social y el apoyo a los colectivos desfavorecidos

CEPSA ha fallado los Premios al Valor Social 2012 en sus seis convocatorias: Campo de Gibraltar, Canarias, Colombia, Huelva, Madrid y Portugal, zonas donde el Grupo CEPSA tiene una actividad relevante y en las que, de una forma más profunda, tiene establecidos lazos y relaciones de calidad con la comunidad.

En esta edición, el Grupo CEPSA ha recibido un total de 380 proyectos, apadrinados por más de 1.400 trabajadores, concediéndose, asimismo, y por primera vez, el **Premio Especial** del Grupo CEPSA, elegido por empleados de la Compañía y que ha recaído en la Asociación Española contra el Cáncer, con un proyecto en el Campo de Gibraltar.

Cabe destacar la convocatoria de Colombia, que se ha realizado por primera vez este año. En ella se han recogido 42 candidaturas presentadas por 49 profesionales de CEPSA en ese país.

En total han sido 185.000 euros en premios que irán destinados a diversas acciones encaminadas a ayudar a colectivos desfavorecidos.

Los diferentes **Jurados** han sido presididos por la Directora General de la <u>Fundación Lealtad</u>, Patricia de Roda y el Director General de la Fundación Adecco, Francisco Mesonero en **Madrid**; el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, en **Huelva**; el Subdelegado de Gobierno de la Junta de Andalucía en el **Campo de Gibraltar**; Ángel Gavino, la Directora General de Políticas sociales del Gobierno de **Canarias**; Ángeles Fernández, por la Embajadora del Año Europeo del Envejecimiento Activo y de la Solidaridad Intergeneracional, Fernanda Freitas en **Portugal**; y por Blanca Fernández, Consejera Económica y Comercial de la Embajada de España en **Colombia**.

Los jurados también han contado con la participación de otras Autoridades, fundaciones y asociaciones, trabajadores sociales, representantes de las comunidades locales donde se convocaban los premios así como por representantes de CEPSA







Los ganadores de los premios han sido:

- En el **Campo de Gibraltar**

Banco de Alimentos del Campo de Gibraltar Residencia San José de ancianos desamparados Hogar Marillac de La Línea Cáritas de La Línea y Cáritas San Roque

Asociación de Amigos Unidos por una Sonrisa



Aldeas Infantiles SOS

Federación de Asociaciones de Personas Sordas en las Islas Canarias

Fundación Ataretaco

Radio ECCA

En **Colombia**

Asociación Niños de Papel Corporación PROSOL

Fundación Juan Felipe Gómez Escobar

En Huelva, centro pionero en la celebración de estos premios

Fundación Valdocco

Asociación Juvenil Carabela

Cáritas Parroquial San Jorge Mártir

FECONS

TEA

Federación Onubense de Asociaciones y Entidades de prevención y apoyo a la drogodependencia

En **Madrid**

Fundación APADIS

Asociación ASPAYM-Madrid

Fundación PRODIS

En **Portugal**

Associação de Desenvolvimento e Melhoramentos Estrela

Associação dos Amigos do Autismo

Centro Social S. Pedro de Afonsoeiro

Engenho e Obra

| | C. de Gibraltar | Canarias | Colombia | Huelva | Madrid | Portugal | Total |
|-----------|-----------------|----------|----------|--------|--------|----------|-------|
| Proyectos | 45 | 58 | 42 | 67 | 116 | 52 | 380 |
| Padrinos | 420 | 100 | 49 | 650 | 163 | 58 | 1.440 |

Por otra parte, el ganador del **Premio Especial** del Grupo CEPSA ha sido, la Asociación Española Contra el cáncer con un proyecto en el Campo de Gibraltar.

En palabras del Director General de Comunicación y Relaciones Institucionales de CEPSA, Alfonso Escámez, "estos premios constituyen un medio para ayudar a colectivos desfavorecidos en aquellas regiones donde CEPSA opera. Además, los más de 108 proyectos premiados desde la creación de este concurso constituyen una forma inmejorable de hacer que los profesionales del grupo participen y se comprometan a llevar a cabo iniciativas solidarias, promoviendo así los valores de CEPSA dentro y fuera de nuestras fronteras."





Nota de Prensa

Con estos galardones, CEPSA está apostando por la integración social y apoyando a los colectivos de jóvenes, niños, personas mayores, discapacitados y, en general, personas en riesgo de exclusión.

Más información:

http://www.valorsocialcepsa.com

http://www.facebook.com/valorsocialcepsa

CEPSA es un grupo energético, 100% IPIC, que emplea cerca de 12.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. CEPSA ha desarrollado un área petroquímica importante, en alta integración con la de refino de petróleo, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización de sus actividades, también desarrolla sus actividades en Argelia, Brasil, Canadá, Colombia, Egipto, Panamá, Perú y Portugal, comercializando sus productos en todo el mundo.

Madrid, 28 de noviembre de 2012

CEPSA- Dirección General de Comunicación y Relaciones Institucionales relaciones.institucionales@cepsa.com

Tel: (34) 91 337 62 02

www.cepsa.com